

Je croyais être chrétien parce que je priais !!!



TopChrétien

J'ai grandi dans une famille religieuse moraliste protestante. J'ai reçu une très bonne éducation centrée sur les bonnes manières.

Tout petit je me suis intéressé à Dieu, je ne sais trop comment j'aimais parlé de lui. Ma première prière je la fis à l'âge de quatre ans, je voulais que Dieu m'aide à retrouver ma voiture rouge qui était perdue et il l'a fait. En grandissant je suis tomber dans la pornographie, je n'étais pas accro mais j'ai très vite développé des fantasmes et toutes sortes d'influences agissaient dans ma vie, comme la mode, le désir de plaire aux filles, bref je suis devenu rapidement un grand menteur car j'avais des complexes par rapports aux autres enfants issues de familles nantis, bien que je ne manquais de rien. Bien sûr je faisais ma prière chaque soir avant de dormir, je me disais ainsi juste parce que je considérais quand même Dieu. Par ailleurs je m'étais toujours demandé ce qui arrive après la mort et ces questions m'ont finalement dirigé vers Dieu.

Pendant les vacances, ma paroisse avait organisé un camp biblique ou j'étais allé avec mon petit frère. Là nous avions donné nos vies à Jésus. Nous avions 12 et 11 ans et puis n'étant pas vraiment encadré, nous avons peu de temps après dilué nos relations avec Dieu. C'est plus tard, à l'âge de 17 ans, que Dieu s'est révélé à moi en lisant apocalypse 3:15-16 qui dit : "Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! Ainsi, parce

que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche."

En effet j'avais commencé à mener une vie double mélangeant principes chrétiens et vie mondaine, et c'est alors que j'ai reçu cette parole dans mon cœur et ce fut le déclic de ma relation avec Dieu et la je pris une décision ferme pour Dieu.

J'ai ainsi renouvelé ce jour là ma relation avec Dieu, et depuis je peux avancer radicalement avec mon Jésus. Je fais encore des erreurs mais je crois que celui en qui j'ai mis ma confiance est fidèle et que lui qui a commencé en moi cette belle œuvre l'achèvera après m'avoir affermi et rendu inébranlable et irrépréhensible pour le jour de son avènement.

A Jésus-Christ soit la gloire aux siècles des siècles. Amen !

[chrisaubinjesuslife](#)

Découvrez l'histoire de Mike Genung , anciennement dépendant au sexe et à la pornographie dans son livre « [Chemin de la grâce](#) »

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

